



井田通信

川崎市立井田中学校
令和6年度学校通信
第6号
令和6年10月1日

今年も全校生徒が参加した防災教室が、台風7号の影響で9月2日(月)に延期して実施しました。また、9月18日(水)にはカルッツかわさきのホールで第66回合唱コンクールが開催され、各クラスの熱い合唱が響き渡りました。

備えあれば憂いなし 防災教室

防災担当

今年の防災教室のテーマは「火災」でした。井田中学校では2年前から「震災」や「水害」を想定した防災学習に取り組んできました。これらは自然が起こす災害で発生自体を防ぐことができませんが、火災はむしろ「人災」です。火事は放火、たばこなどの火の不始末などで起こることが多く、それによって取り返しのつかない事例もたくさん起きています。しかし裏を返せば、火災について正しい知識を身に着けることで防災力は高めることができ、火災は未然に防ぐことができるということでもあります。そこで今年の防災教室では中原消防署の方々にご協力いただき、私たちが知らない火事のこわさを学ぶことができる学習を行いました。講話や火災謎解きゲームを通して火災について考えることでみなさんの防災力が高まったのなら嬉しく思います。また、今年もPTAの方々には防災グッズづくり(防災手帳を作成)を準備していただき、災害時に連絡を取り合う方法などを学びました。地域のみなさんにも参加してもらい、学校と保護者、地域をつなぐ防災学習となったので来年度も連携させていただき、学校をこえた行事として盛り上げていきたいと思ひます。



井田中学校 HP で
「井田中日記」更新中



1年合唱「まちがいさがし」



2年合唱「歩いて帰ろう」



3年合唱「僕のこと」



合唱コンクールを終えて・・・

合唱コンクール担当

9/18(水)に行われたコンクール当日は、初めてのコンクールとなる1学年の緊張と期待が入り混じった一生懸命な合唱で幕を開けました。2年生は、昨年の自分達を越えるため、明るく元気なパワーで会場を盛り上げてくれました。そして最後は3年間の思いを胸に最後の合唱コンクールに臨んだ3年生の堂々たる歌声で締めくくられました。

すばらしいホールに響き渡る美しい合唱はもちろん、当日までたくさんの人が協力してくれました。準備や運営、コンクール全てに携わってきた合唱推進委員。クラスを思い浮かべ、自分たちに合う曲をじっくり考え選んでくれた選曲委員。当日の会場や合唱を華やかに彩ってくれるすばらしい看板を描いてくれた美術部の皆さん。合唱コンクールを力強い文字で引き締めてくれた、めくりを書いてくれた人。クラスの合唱冊子の顔となる表紙絵を描いてくれた人。クラス合唱のイメージを素敵な色や絵で表現してくれたイメージ画担当の人。ほかにもたくさんの人たちがこの合唱コンクールのために協力してくれました。合唱だけでなく、絵や字、それぞれの表現方法で作り上げることができる、これも合唱コンクールのすばらしいところですね。井田中学校でカルッツかわさきでの合唱コンクールが行われるようになって3年、今年の3年生とともに歩んだ道のりでした。今までの先輩たちからつながってきたものが、こうして一つの形になったことを、本当にうれしく思います。

井田中学校合唱コンクールを作り上げてくださった全ての方に感謝申し上げます。合唱コンクールも井田中学校もまだまだ未来につながっていきます。来年行われるカルッツかわさきでの合唱コンクールが心から楽しみです。

10月の主な予定

- 9月30日(月)～4日(金) 三者面談
- 10月11日(金) 前期終業式
- 15日(火) かわさき家庭と地域の日(閉庁日)
- 16日(水) 後期始業式
- 18日(金)～19日(土) 文化祭展示期間
- 19日(土) 第67回文化祭
- 21日(月) 振替休日
- 23日(水) 連合文化祭
- 24日(木) 駅伝壮行会
- 25日(金) 川崎市駅伝大会・市総体閉会式
- 28日(月)～1日(金) 3年進路相談